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ATA N° 01/2023 - CIR AMPLIADA MACRORREGIÃO MEIO OESTE – Ao 

décimo segundo dia do mês de abril de dois mil e vinte três, às quatorze horas, nas 

dependências do Centro de Eventos do 08° Congresso de Secretarias Municipais de 

Saúde de Santa Catarina - COSEMS, no município de Capivari de Baixo, reuniram-se 

extraordinariamente de forma presencial, os membros das Comissões Intergestores 

Regionais do Alto Vale do Rio do Peixe, Alto Uruguai Catarinense e Região Meio 

Oeste. A reunião foi conduzida pela Coordenadora da CIR Alto Vale do Rio do Peixe  

Sra. Ivanice Angela Peccin, estando presentes vários Secretários representando as três 

Regiões de Saúde. 1 - Foi explanado sobre a necessidade desta reunião e da importância 

do fortalecimento e da união entre os municípios de forma a melhorar acessos e a 

qualidade dos serviços ofertados à população destas áreas, portanto, destaca-se que a 

reunião deu-se por solicitação da maioria dos secretários de saúde de alguns municípios 

em relação ao acesso aos serviços de Cardiologia, que hoje é referência em Caçador no 

Hopsital Maicé, e também devido ao anúncio de habilitação deste mesmo serviço em 

Concórdia. 2 - Com a dificuldade de acesso ao procedimentos de Cardiologia e da 

especialidade de Endovascular. Desde o credenciamento do serviço no Hospital Maicé 

de Caçador, há um desencontro de informações entre o prestador novo e o que era 

referência (Xanxerê), que era um serviço muito bem aceito pela região, apesar da 

distância, diante disso, foi solicitado por alguns secretários a volta da referência à 

Xanxerê. Ainda foi pontuado, as falhas no fluxo de atendimentos, dificuldades de 

comunicação,  e problemas em relação às cirurgias eletivas das especialidades de 

ortopedia de alta complexidade, tanto de Caçador como de Concórdia que são 

referências para esta Macrorregião. Após análise detalhada e ampla discussão entre as 

Comissões, os gestores municipais e técnicos em saúde, constataram a necessidade de 

ajustar as pactuações necessárias e a realizar implementações de melhorias nos fluxos e 

processos já existentes. A secretária de Concórdia, Sra. Leide Mara Bender fala sobre a 

intenção de credenciamento para habilitação em seu município da especialidade de 

Cardiologia e que o seu Hospital encontra-se dentro dos parâmetros necessários e 

populacionais, conforme disposição e equipe técnica qualificada. Secretários sugerem 
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que valores a serem investidos pela SES nos municípios sejam divididos de forma que 

haja um equilíbrio e que os serviços hospitalares possam ser remanejados conforme a 

necessidade, proximidade e escolha dos municípios e também que haja remanejamento 

dos tetos, conforme cada município decidir. 3 - Sobre acesso de endovascular em 

Blumenau que a macrorregião possui, deliberou-se após ampla discussão, que os 

municípios de Macieira, Calmon, Lebon Régis, Caçador, Rio das Antas e Timbó 

Grande, devem manter o acesso já consolidado no referido município (Blumenau) 

conforme os termos de acesso, até estruturação e garantia da prestação dos mesmos 

procedimentos pelo Hospital Maicé de Caçador aos municípios desta região. 4 - Outro 

ponto colocado em discussão foi a necessidade da SES fazer com que os hospitais, em 

geral, cumpram com os termos operativos e que haja revisão dos termos de acesso 

(PPI). 5 - Fica pactuada nova reunião Macro Ampliada para discussão de casos e 

resolução de problemas. Sra. Ivanice também solicitou para que fosse realizada um  

levantamentos das demandas dos municípios com seus Hospitais de referência ( PPI 

ambulatorial e de cirurgias eletivas) para ser discutido em reunião ampliada a ser 

realizada em data a combinar, pois sabe-se que discutindo casos que são de interesse 

comum, buscando melhores alternativas de acesso, fortalece a macro e otimiza serviços. 

6 - Sem mais considerações encerra-se as discussões às 14h50min. Nada mais havendo 

a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a presente Ata, assinada pelos Coordenadores e pelos 

Representantes. 
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